

Investiga CEDH presunto abuso por elemento policiaco de Escobedo



0



A- A A+

16 de Junio del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León realiza las diligencias preliminares en torno a un posible caso de abuso en contra de una menor de edad, presuntamente por parte de un

elemento policiaco del municipio de Escobedo, encargado de su vigilancia.

A través del monitoreo de los medios de comunicación, el departamento de Orientación y Recepción de Quejas del organismo tomó conocimiento del caso denunciado en un periódico local y realizó el primer contacto con la afectada y sus familiares para iniciar el expediente de investigación y proceder conforme al marco normativo de este organismo.

Para atender a las víctimas, la CEDHNL cuenta con un Centro Integral de Atención a Víctimas, que se puso a disposición de la menor y de su familia, con el propósito de dar seguimiento puntual a la investigación.